

Article paru dans *Le quotidien d'Oran*, le 12 décembre 2004

PARTENARIAT

Des universitaires européens à l'ENSET

Dans le cadre du programme de partenariat interuniversitaire *Tempus*, une rencontre intitulée « Rapprochement universités-entreprises » sera tenue, aujourd'hui, avec les partenaires européens au niveau de l'ENSET ; La délégation européenne qui sera constituée de professeurs des universités de Lille (France), d'Athènes (Grèce) et de Pérouse (Italie), devra rencontrer les représentants des universités d'Es-Sénia, l'ENSET et de Mostaganem, ainsi que le CRASC. Selon le responsable de communication de l'Université d'Oran, cette rencontre, qui est initiée par la Commission européenne, vise la mise en place d'un Master professionnel dans les domaines des ressources humaines, du commerce international, de la formation, du développement durable, du transport et de la logistique et des enquêtes en sciences sociales.

H. BARTI